Kantonsrat St.Gallen 28.15.01

## Kantonsratsbeschluss über die Entwicklungsziele und Entwicklungsstrategien der Raumplanung sowie die Festlegung der erwarteten Bevölkerungs- und Arbeitsplatzentwicklung

Antrag vom 15. September 2015

SP-GRÜ-Fraktion (Sprecher: Gschwend-Altstätten)

Antrag: <u>Nichteintreten.</u>

Begründung:

Es gilt, die Ziele der Raumplanung ernst zu nehmen, den Volkswillen zu respektieren, der Zersiedelung der Landschaft Einhalt zu gebieten und den Schutz des Kulturlandes ernst zu nehmen.